







## 前橋理容感謝祭

理容の魅力を再発見!  
笑顔あふれる  
チャリティーイベント

令和7年10月13日(月)  
前橋理容師会は前橋プラザ元気21にて「理容感謝祭」を開催した。今回で3回目となるこのイベントは、地域への感謝を込めるとともに、理容業の魅力を広く知つてもらうこと、そことを目的として企画された。会場には多彩なブースが並び、多くの来場者でござわった。



キャラクターと一般参加者

は、地域への感謝を込めるとともに、理容業の魅力を広く知つてもらうこと、そ

ことを目的として企画された。会場には多彩なブースが並び、多くの来場者でござわった。

イベントでは、毎年恒例の「チャリティー・キッズカット」をはじめ、「チャリティーステップマッサージ」「体験カット教室」など、理容ならではの技術や癒しを体験できるブースが登場。

また、子どもから大人まで大人気の「しいたけ&きゅうり詰め放題」コインも設けられ、開店待ちがかかるほどの大盛況となりました。前橋市のゆるキャラ「こ

りとん」に加え、理容業界のキャラクター「チヨキちゃん」と「チヨキ兄」も登場し、会場を大いに盛り上げ、子供たちからも大人気だった。

今回のイベントに協力して頂いたスタッフに感謝し、今後も地域に根ざした活動を通じて理容業の魅力と価値をアピールしていきたいと思う。

(組織) 渋澤 均

午後は猿が湯もみをするユニークなシヨーを鑑賞。

参加者の笑いを誘つた。その後、宿に早めにチェックインした一行は希望者で西の河原露天風呂へ。国内でも有数の広さを誇る大自然の中の露天風呂で、雄大な景色を満喫した。

夜はビュッフェ形式の夕食で日頃なかなか集まる機

会のない組合員同士が語ら

い、親睦を深めた。

2日目は片岡鶴太郎美術

館を訪れ、身近な題材を描

いた親しみやすい作品を鑑

賞。その後、西の河原公園

で夕食を満喫した。

片岡鶴太郎美術館にて

午後は猿が湯もみをするユニークなシヨーを鑑賞。

組合員同士の素晴らしい交

流の場となつた。

今回の旅行は、地元の魅

力を改めて感じると共に、

組合員同士の素晴らしい交

流の場となつた。

午後は猿が湯もみをするユニークなシヨーを鑑賞。

組合員同士の素晴らしい交

流の場